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３月１日（木） 本日は、本年度最後の保護者会でした。多くの
皆様に集まって頂き、この一年間の生徒
の活躍と頑張り、そして皆様の船橋夏見
特別支援学校の成長の様子をお伝えしま
した。いつも感じるのは、保護者の皆様
の温かさです。ただ、保護者会でもお伝えし
ましたが、教員の異動がほとんどなかった３
年間が終わり次年度からは教員の異動が始ま

ります。船橋夏見も大きく変わる年となるはずです。
校内では卒業式の準備の飾り作りも始まりました。過日の雪のため不

調だった生徒の作業作品の販売会も追加で行い、完売したとの事です。
＊ ＊ ＊

３月２・３日（金・土） 本日は、校長研究協議会で大網白里特別
支援学校へ行きました。自宅の松戸から車で２
時間３０分もかかりました。九十九里浜近くの
元白里高等学校の校舎を使って特別支援学校に
改造した所です。そういった意味では本校と同
様ですが、夏見より後に作ったこの学校には屋
上にソーラーシステムがあり、大きな蓄電池で
災害時には生徒の吸引器に使うバッテリーにし
たり、体育館のステージは車いす対応で低く改
造されていたり、食堂の配膳口は広い開口部に
なっていたり…と、多くの面で恵まれています。
今更他校を羨ましがっても仕方のない事です
が、この学校は、交通は不便ですし、津波には

弱い学校です。それぞれメリットデメリットがあるな…と感じました。
この晩はサンライズ九十九里で一泊しました。九十九里の砂浜に上る朝日の写真です。夏

見の皆にとってステキな一日の始まりとなりますように…と願いました。
＊ ＊ ＊

３月４日（日） 本日は、東京の駒沢陸上競技場で行われるパラ駅
伝に本校から生徒と教員が参加するため、応援
に行ってきました。参加する学校にはチケット
が１０枚配布され、私はもらえたのですが、応
援に行きたい全ての教員には行きわたりません
でした。その分、しっかり応援しなくては！！
と意気込んで出かけました。しかし、駅は物凄
い混雑。元ＳＭＡＰの三人が駆けつけるとの事
で一般のチケットは完売、当日は１７０００人
の大観衆となっていました。本校の生徒Ｎ君と
上野教諭は千葉県代表ちーばくんチーム、都道
府県対抗で１７チームが参加です。小池都知事
や森元総理大臣も開会式に来ていて報道陣も物
凄い数でした。各県のゆるキャラも登場です。

なんと！チーバ君の隣には、本校の鈴木前教頭がいました。本校の応援かと（→次へ続く）



思ったら、特別支援教育課のお仕事だったそうです。さて、いよいよ、スタートです。第４
走者が上野教諭…随分練習したそ
うですが、スタジアムに戻ってき
た頃にはかなり疲れた様子でし
た。そして、アンカーが本校のＮ
君です。彼は片手で車いすを漕ぐ
ためとても大変です。おまけにス
タジアムの外周は坂道も多く道路
と同じで、道の両脇が低くなって

います。途中で車輪が入り込んでしまい、片手で漕ぐと反対が入って回ってしまうというア
クシデントに見舞われました。その間にどんどん追い抜かれてしまいます。チケットがなく
てスタジアムに入れなくても応援に来ていた本校応援団は、一生懸命応援です。学校の横断
幕まで持参で応援するチームは他になく、スタジアムの大きな画面でも紹介され、ＮＨＫの
夕方のニュースでも一瞬だけ映りました。彼の頑張っても中々進まない様子が大画面に映る
中、チーム名と彼の名前が紹介されスタジアムから大声で彼の名前の大合唱が始まりました。
１７０００人の大合唱はすさまじいものです。元ＳＭＡＰの
三人も一緒に叫んでいました。『すご～い！』驚きでした。彼
のそばから私の後ろの席に戻ってきたＮ君のお母さんも、涙
ぐんでいました。すでにタイムアップで主催者側から派遣さ
れた人が彼の車いすを押してスタジアム入口まで連れてきま
した。そこからは元ＳＭＡＰの三人が車いすを漕ぐＮ君と一
緒に半周してゴール！スタンドから割れんばかりの拍手です。
その間ずっと、大合唱は続きました。彼の隣にいる車いすの
人は、チーム吉本のタレントさんです。そして、Ｎ君は一番印象に残った選手がもらう「Ｊ
ＴＢ賞」を受賞しました。よく頑張りましたね。お疲れ様です。お母さんにもお祖母様にも
喜んでもらえましたね。そして、君を応援した全ての人に喜びをくれました。ありがとう！

＊ ＊ ＊
３月５日（月） 本日はＰＴＡの皆さんが環境整備作業で、朝から

窓ガラス拭きにお出でくださいました。係の役員の方は、受付で飲み
物配りです。お疲れ様です。皆さん笑顔で、手早くガラスを磨き上げ
終了していました。昨日のパラ駅伝のＮ君の活躍の様子は、ユーチュ

ーブやツイッターでもたくさんアップされ
ていて、今日も話題になっていたようです。
元ＳＭＡＰの三人がパラ駅伝終了後に歌った新曲『雨上がりのス
テップ』は、収益が全額パラリンピックに寄付されるそうです。
嬉しいですね。テレビや新聞でも取り上げていました。
＊ ＊

３月６日（火） 本日は、高等部の入学許可候補者の説
明会です。高等部は選考があるため、４月の入学式で校長に
入学を許可されるまで、あくまで「入学許可候補者」です。

義務教育は終了です。その話を校
長挨拶でしたら、「フーム」と保
護者の方は妙に納得顔でした。説明会終了後は中学部の卒業を祝
う会の見学に体育館へ移動です。スマホ片手に皆さん笑顔で、お
子さんの様子を撮っていました。先輩後輩一緒に音楽を楽しんだ
り、ゲームを楽しんだりと穏やかな時間を過ごしていました。


